



N° de lot :

Adaptateur de voyage

Alimentation : 250V~

Lire attentivement avant

3

233550

641615

Modèle : YD-1310 - Réf. 641610

France-Allemagne/UK

10A, 3250W MAX. Fusible inclus 13A.

utilisation et à conserver pour un usage ultérieur.

tibelec 996 rue des hauts de Sainghin - CRT 4 - 59262 Sainghin en Mélantois - France



Ne pas exposer à des liquides ou à de l'humidité. Ne pas manipuler avec des mains humides.
Do not subject it to humidity or moisture of any kind. Do not manipulate with wet hands.



Ne pas démonter.
Do not disassemble.



Ne pas insérer de corps étrangers ou objets métalliques dans le produit.
Do not insert foreign or metal objects in the product.



Ne pas utiliser avec des appareils électriques nécessitant une alimentation supérieure à celle supportée par le produit.
Do not operate any electrical devices in the appliance that need a higher requirements than the ones stated on the product.



Ne pas laisser à la portée des enfants.

Do not leave within reach of children.



Ne pas laisser l'adaptateur dans la prise murale après utilisation.

Do not leave unattended into the wall socket after use.



Utilisation en intérieur uniquement.

For indoor use only.



Ce produit n'assure pas la conversion de tension 110/220V (et inversement). Veuillez vérifier la tension requise par votre matériel avant toute connexion au réseau domestique.

This product do not provide voltage conversion between 110 to 220V (and vice versa). Please ensure the voltage required by your hardware before connection to your power supply.



Couper l'alimentation secteur immédiatement si vous constatez une odeur ou comportement anormal du produit.
Shut down the main voltage immediately if you notice abnormal odor or abnormal behavior.



Ce produit est conçu pour un usage temporaire (dans le cadre exclusif de voyages), et ne saurait être utilisé en permanence.
This product is designed for temporary use (in the travel frame only) and can not be used continuously



Aide au remplacement du fusible :

- Repérer l'emplacement du fusible (côté prise UK)
- Ouvrir la trappe du fusible à l'aide d'un tournevis
- Remplacez le fusible défectueux par un fusible de mêmes valeurs et du même type (T-13A)

Assistance for fuse replacement :

- identify the location of the fuse (UK outlet side)
- Open the door of the fuse using a screwdriver
- Replace the defective fuse with a fuse of the same values and same type (T-13A)



Non compatible avec les prises mâles de type E : continuité de la terre non assurée !
Not compatible with Type E plug : no grounding continuity !



A utiliser uniquement dans les pays dont les prises sont compatibles avec la fiche mâle du produit
Use only in countries where wall socket are fully compatible with the male plug of the product



FR

Ce produit
se recycle

À DÉPOSER
EN MAGASIN



OU

À DÉPOSER
EN DÉCHÈTERIE



FR



Points de collecte sur www.quefairedemesdechets.fr
Privilégiez la réparation ou le don de votre appareil !

VPK : 296888_23W24
Made in P.R.C.